

岡部耕大

(56)



生涯、相性のいい人はいないのかもしれない。夫婦や親子もどこかで仲たがいをする。それをうまく治めて生きる人もいる。それを教養というのかもしれない。なにも、高学歴の人があるとは限らないのであ

る。わたしは、これも祖母から教わったような気がする。

友情を保つにはふたつの秘訣があるという。ひとつは、利害関係がないことである。どんな些細な貸し借りも友情には弊害が生じるという。利害関係は主

した。ところが、恋文を託されたりとも経験がある。ある

た友人が、その女人の人と仲がよくなつた。友情どころの騒ぎではない。いざとなると友情は脆弱なものである。やはり、君子の交わりがいいらしい。

わたしにも経験がある。ある

いたりする。心情が通じてない。それで友情は破滅である。

した。ともうひとつの秘訣は、もろん、他の友人のことを話すの関係が友情を継続させる」その人にプライベートなことはつらしい。もうひとつの秘訣は、同じ女人の人を好きにならないことである。遠い昔、青春時代の友情の話である。ある男が、友人に好きな女人への恋文を託

# 友情保つ秘訣あり

従の関係ともなる。付かず離れずの関係が友情を継続させる」その人にプライベートなことはつらしい。もうひとつの秘訣は、同じ女人の人を好きにならないことである。遠い昔、青春時代の友情の話である。ある男が、友人に好きな女人への恋文を託

友人を信頼していた。わたしは言い訳はすればするほど誤解を招く。わたしにべらべらと人の悪口をいつたり、告げ口をして褒めたり貶したりである。ところが、その人はわたしの話になつていて、聞きながら「このすべてを、その友人にしゃべつていたのである。言葉は誤解

して生きた。行商人はたばこの祖母は「あなただけよ」を駆使して、しんせいをピースの箱に移し変えていた。あれはなんだつたのだろうか。祖母も、よっぽどひどい悪口をいわれた覚えがあるのかもしれない。